

CHINA UNIVERSITY OF

PETROLEUM



中国石油大学(北京)
CHINA UNIVERSITY OF PETROLEUM - BEIJING



PERJALANANMU DIMULAI DISINI!

CUPB bertujuan untuk memberikan kualitas pendidikan tertinggi dengan menghasilkan tenaga profesional yang mempunyai cakrawala internasional dan kompetensi yang kuat.

**Jaringan Universitas Energi Sedunia
Institut Teknik Perminyakan "Belt and Road"
Universitas "Double First-Rate"**



UNIVERSITY

OVERVIEW

CUPB Universitas Perminyakan China, Beijing (CUPB) didirikan pada tahun 1953, menjadi institusi pertama yang berfokus pada bidang perminyakan sejak berdirinya Republik Rakyat China. Sebagai perpanjangan tangan dari Kampus Beijing, CUPB mendirikan kampus baru di Karamay, Xinjiang, pada Oktober 2015, untuk meningkatkan signifikansi nasional dan internasionalnya. Pada tahun 2017, CUPB telah terdaftar dalam rencana strategis "Double First-Rate", sebuah kebijakan pendidikan tinggi ambisius yang secara resmi diluncurkan oleh Kementerian Pendidikan China. Ada lebih dari 2,200 staf pengajar secara total. CUPB saat ini memiliki lebih dari 17,000 mahasiswa sarjana, 7,600 mahasiswa magister, 2,000 mahasiswa doktoral, dan 1000 mahasiswa internasional yang berasal dari 80 negara. Pada tanggal 15 Mei 2023, Presiden China, Xi Jinping baru baru ini membalas surat dari mahasiswa Asia Tengah di Universitas Perminyakan China, mendorong mereka untuk memberikan kontribusi yang lebih besar dalam meningkatkan hubungan antara China dan negara-negara Asia Tengah. Dalam surat balasannya, Xi Jinping mengatakan bahwa China dan negara-negara Asia Tengah dihubungkan oleh pegunungan dan sungai, serta memiliki persahabatan yang mendalam dan masa depan bersama. (Sumber: http://www.china.org.cn/china/Off_the_Wire/2023-05/15/content_85327488.htm)

Setelah bertahun-tahun melakukan upaya penuh dedikasi, CUPB berhasil menempati posisi terdepan di bidang perminyakan dan petrokimia di China. Universitas ini memegang peringkat teratas secara nasional dalam bidang teknik perminyakan, dan pada tahun 2017, disiplin teknik perminyakan menduduki peringkat pertama di dunia menurut CWUR. Berdasarkan statistic ESI hingga Mei 2020, CUPB termasuk dalam peringkat 1% teratas dunia dalam 8 disiplin ilmu, yaitu Kimia, Teknik, Ilmu Material Geosains, dan Ilmu Komputer, dengan disiplin teknik yang masuk dalam peringkat 1% teratas secara global dalam ESI.



2200* Staf Pengajar
17000* Mahasiswa Sarjana
7600* Mahasiswa Magister
2000* Mahasiswa Doktoral

1000+ Mahasiswa Internasional
dari **80** negara

Mitra Salah satu prinsip utama Universitas Perminyakan China, Beijing (CUPB) adalah bekerja sama secara erat dengan perusahaan energi terkemuka di dunia seperti China National Petroleum Corporation, China Petroleum and Chemical Corporation, China National Offshore Oil Corporation, TOTAL, Shell, Petronas, Saudi Aramco, Kogas, dan yang lainnya. CUPB telah mencetak sejumlah besar talenta untuk perusahaan-perusahaan energi ini, terutama untuk proyek-proyek seperti Petronas dan Saudi Aramco dan lebih dari 65% proyek penelitian mereka didukung oleh organisasi-organisasi tersebut. Internasionalisasi adalah salah satu dari tiga prioritas strategis utama CUPB, yang bertujuan menarik akademisi dari seluruh dunia dan melibatkan staf pengajar serta mahasiswa untuk menjelajahi dunia dan berbagi kemampuan mereka melalui kemitraan dengan institusi mitra global CUPB. Universitas Perminyakan China, Beijing, telah merekrut mahasiswa asing sejak tahun 1994. Selama masa studi mereka, mahasiswa diberikan pendidikan berkualitas terbaik dan diperkenalkan dengan peneliti-peneliti terbaik di bidangnya. Setelah kembali ke negara asal, para mahasiswa ini bekerja di berbagai bidang seperti industri minyak dan gas serta institusi pendidikan, dan memberikan kontribusi yang besar.



Salah satu perguruan tinggi pertama di Beijing yang menjadi bagian dari The Belt and Road National Talents Training Base

Universitas Nasional '211' dibawah administrasi Kementerian Pendidikan



TEKNIK PERMINYAKAN

Dosen-dosen berpengalaman berasal dari universitas perminyakan kelas dunia, seperti Stanford University dan UT Austin. Tingkat pekerjaan lulusan kami yang mengambil jurusan Teknik Perminyakan (MEng), Teknik Pengeboran (MSc), dan Teknik Reservoir (MSc) masing-masing mencapai 93,5%, 98,15%, dan 97,44%.

GEOSAINS PERMINYAKAN

Program ini mencakup Analisis Sistem Perminyakan, Prinsip Sedimentologi, Analisis Cekungan, Geokimia Perminyakan, Geologi Struktur, Sedimentologi Seismik, dan Geofisika Reservoir.

TEKNIK KIMIA

Sebagian besar mata kuliah berfokus pada aspek penting Teknik Kimia Perminyakan, seperti Kimia Perminyakan, Teknik Reaksi Kimia, Fenomena Transportasi, dan Termodinamika Teknik Kimia Lanjutan. Misi utama program ini adalah mendidik mahasiswa pascasarjana serta menciptakan pengetahuan dasar, teknologi inovatif, dan perspektif internasional dalam ilmu kimia dan teknik. Untuk mencapai keunggulan, program ini bertujuan membangun suasana intelektual yang dinamis dan kolegial dengan penghargaan yang tinggi terhadap nilai keberagaman di antara mahasiswa, staf, dan pengajar.

KECERDASAN BUATAN DALAM MINYAK DAN GAS

Program ini didasarkan pada disiplin ilmu kelas dunia, yaitu Sumber Daya Geologi dan Teknik Geologi, serta Teknik Perminyakan dan Gas Alam, dengan fokus interdisipliner pada Kecerdasan Buatan dalam Minyak dan Gas. Melalui mata kuliah, proyek praktis yang komprehensif, atau penelitian tesis, program ini bertujuan untuk menghasilkan lulusan yang memiliki kemampuan dalam penelitian ilmiah, pengembangan teknologi, desain dan konstruksi teknik, serta perencanaan dan manajemen teknik di bidang eksplorasi dan pengembangan minyak dan gas alam.



Teknik Perminyakan dan Gas Alam, Disiplin Sumber Daya Geologi dan Teknik Geologi dinilai A+ oleh Kementerian Pendidikan China pada Penilaian Disiplin putaran keempat

Graduate Popular Programs



ABAL-HASSAN F.S.A. DJAMILILLAIL

Mahasiswa PhD, Teknik Perminyakan dan Gas Alam

Saya telah berada di CUPB selama lebih dari delapan tahun, mulai dari gelar sarjana hingga studi S3 saya saat ini. CUPB telah memberikan saya segala yang saya cita-citakan ketika pertama kali datang ke China. Secara akademis, kami telah terlibat dalam berbagai proyek penelitian berbasis laboratorium, berpartisipasi dalam kompetisi, melakukan magang di ladang minyak dan perusahaan perminyakan, serta bekerja sama dalam berbagai inisiatif penelitian yang disponsori oleh industri. Sebagai universitas teknik perminyakan terkemuka di China, CUPB menawarkan peluang yang tak tertandingi melalui jaringan mitra perusahaan, institusi, jurnal, dan sekolah-sekolah yang kuat. Kolaborasi luas ini telah membuka banyak peluang bagi mahasiswa seperti saya. Para profesor di CUPB tidak hanya sangat berpengetahuan, tetapi juga sangat mendukung, memperlakukan kami lebih dari sekadar mahasiswa—mereka melihat kami sebagai masa depan industri minyak. Meskipun kami jauh dari keluarga, para dosen di sini telah menerima kami seperti keluarga, memberikan bimbingan dan dorongan sepanjang perjalanan kami.

Peringkat Dunia 2017 menurut Center for World University Rankings (CWUR) untuk bidang Teknik Perminyakan menempatkan Universitas Perminyakan China Beijing (CUPB) di posisi pertama di dunia



PROGRAM SARJANA

Program Sarjana di CUPB adalah program studi intensif yang menarik selama 4 tahun. Ini adalah waktu bagi mahasiswa untuk belajar dan memilih jalur karier mereka. Inilah alasan mengapa CUPB sangat mengutamakan periode studi ini dan menawarkan berbagai jalur pembelajaran bagi mahasiswa. Kami memiliki pembelajaran di kelas, praktikum, dan kerja lapangan. Program sarjana ditawarkan dalam bahasa Mandarin dan Inggris. Program yang tersedia antara lain Teknik Perminyakan, Teknik Kimia, Perdagangan Internasional dan Ekonomi, Ilmu Komputer, dan lainnya.

PROGRAM MAGISTER

CUPB adalah institusi terkemuka untuk studi terkait energi di China. Studi program Magister di CUPB adalah periode di mana mahasiswa melakukan banyak penelitian. Pembelajaran di kelas diminimalkan, dengan mahasiswa diharuskan memperoleh sekitar 30-36 kredit dan menghabiskan sebagian besar waktu mereka untuk penelitian, simulasi, eksperimen di laboratorium, dan konferensi akademik. Tujuan utama dari program magister ini adalah untuk membangun keterampilan penelitian mahasiswa dan menciptakan profesional yang mampu mengatasi berbagai tantangan di industri mereka.

PROGRAM PH.D

Mahasiswa Ph.D diharapkan untuk menghasilkan karya orisinal sebelum mereka lulus. Oleh karena itu, mahasiswa Ph.D harus mampu bekerja di lingkungan yang sangat menuntut dan penuh tekanan, karena ini adalah periode pembelajaran dan inovasi yang intens. Program Ph.D kami memerlukan mahasiswa yang siap bekerja keras. Mahasiswa Ph.D diwajibkan untuk mempublikasikan makalah akademik di jurnal internasional yang diakui sebelum mereka lulus. Studi Ph.D di CUPB memang intensif, tetapi merupakan pilihan yang bermanfaat dan kesempatan bagi semua yang berhasil menyelesaikannya.

UNIVERSITAS

PROGRAM GELAR

Kehidupan di CUPB Kegiatan Mahasiswa

Universitas Perminyakan Cina, Beijing (CUPB) telah berupaya keras untuk menyediakan tempat bagi mahasiswa untuk berinteraksi, membaca, dan bersantai selama waktu luang mereka. Banyak usaha telah dilakukan untuk menyediakan fasilitas bagi mahasiswa dalam mengembangkan kemampuan ekstrakurikuler mereka melalui turnamen olahraga seperti kompetisi sepak bola, voli, tenis meja, dan lain-lain. Kunjungan lapangan untuk tujuan akademik secara rutin diselenggarakan untuk memberikan pemahaman yang lebih mendalam tentang bidang studi mereka. Sebagai cara untuk membantu mahasiswa beradaptasi dengan lingkungan studi baru mereka, kunjungan ke berbagai tempat di Beijing diatur secara berkala dan ini terbukti menjadi cara yang populer untuk memupuk multikulturalisme dan internasionalisasi.

CUPB

Program Non-Gelar

1 Bulan

1 Semester

1 Tahun

tersedia

PROGRAM BAHASA

Pusat Bahasa Cina didirikan pada tahun 1997 dan bertanggung jawab utama dalam pengajaran bahasa Cina kepada mahasiswa di program bahasa Cina, mahasiswa sarjana, magister, doktor, serta mahasiswa pertukaran jangka pendek dari Fakultas Pendidikan Internasional.

Hingga saat ini, sekitar 4.000 mahasiswa internasional dari lebih dari 100 negara telah menyelesaikan studi mereka di pusat ini. Terdapat lebih dari 10 pengajar bahasa profesional penuh waktu yang berkualifikasi dalam pengajaran bahasa Cina di pusat ini. Semua pengajar tersebut telah mendapat sertifikat Pengajaran Bahasa Cina dari Kementerian Pendidikan China.

Setiap semester terdapat 450 jam kuliah dengan pelatihan menyeluruh untuk keterampilan mendengarkan, berbicara, membaca, dan menulis. Kami juga fokus pada Bimbingan HSK. Setelah belajar selama 1 bulan, sebagian besar mahasiswa tanpa dasar bahasa Cina dapat lulus HSK 1 atau 2. Setelah 1 semester, mereka dapat lulus HSK 2 atau 3, dan setelah 2 semester, jika mereka menyelesaikan seluruh kursus, mereka dapat lulus HSK 4 atau 5. Mahasiswa bahasa Cina kami selalu mencapai tingkat kemampuan yang sangat baik pada akhir studi mereka, yang terlihat dari performa luar biasa mereka dalam berbagai kompetisi yang mereka ikuti.



PROGRAM JANGKA PENDEK

Program pertukaran dan program jangka pendek di CUPB menjadi semakin populer seiring dengan meningkatnya internasionalisasi dan semakin pentingnya sektor energi di dunia. Program pertukaran kami ditujukan untuk mahasiswa pertukaran individu dan cukup fleksibel untuk disesuaikan dengan kebutuhan berbagai kelompok. Kami menawarkan program jangka pendek untuk Sarjana dan Magister. Program-program ini dapat berlangsung selama 1 semester atau 1 tahun, tergantung pada waktu yang dibutuhkan oleh peserta. Program pertukaran lainnya bergantung pada kerjasama yang ada dengan lembaga yang berafiliasi dengan mahasiswa pertukaran.

Untuk mahasiswa jangka pendek dalam program bahasa, kami menawarkan fleksibilitas lebih dengan program satu tahun dan satu semester. Program bahasa selama satu bulan untuk kelompok yang terdiri dari minimal 15 mahasiswa dapat diatur selama semester apapun atas permintaan. Program bahasa tidak hanya terbatas pada pembelajaran di kelas, tetapi juga mencakup kunjungan ke berbagai tempat bersejarah di dalam dan sekitar Beijing untuk pemahaman yang lebih dalam tentang budaya Cina.

Program jangka pendek adalah pilihan terbaik bagi mahasiswa yang ingin merasakan lingkungan yang berbeda, berinteraksi, dan belajar dari berbagai budaya di seluruh dunia.

UNIVERSITAS

PROGRAM NON-GELAR

Proses Aplikasi untuk Beasiswa Pemerintah China

Ada dua cara untuk mengajukan Beasiswa Pemerintah China:

1. 1.Mengajukan melalui Kedutaan/ Konsulat China atau Kementerian Pendidikan di negara Anda (Metode aplikasi yang disarankan)

2. 2.Mengajukan melalui universitas kami (Nomor Agen CSC kami adalah 11414)

Untuk aplikasi melalui Universitas, Anda harus mengajukan aplikasi ke sistem aplikasi online universitas kami di <https://cie-registration.cup.edu.cn/> dan sistem aplikasi CSC.

Harap diperhatikan bahwa aplikasi CSC biasanya dimulai pada bulan Januari setiap tahun, namun untuk tanggal aplikasi yang lebih spesifik, harap hubungi lembaga terkait (Kedutaan atau Kementerian).

Beasiswa yang tersedia:

Beasiswa Pemerintah China
Beasiswa Wangtao

Beasiswa Mahasiswa Berprestasi
Beasiswa Mahasiswa Asing Pemerintah Beijing CUPB

Lebih dari
300+ mahasiswa
Beasiswa Pemerintah China di
CUPB

Pendanaan

dari Pemerintah, Universitas,
dan Organisasi Lain.



STRUKTUR BIAYA

Biaya (dalam RMB) Uang Kuliah (termasuk asuransi)

Harap mencantumkan nama Anda dan "item biaya" saat Anda mentransfer biaya ke bank, dan kirimkan bukti transfer kepada kami, agar kami dapat mengonfirmasi pembayaran dan mempersiapkan formulir aplikasi visa Anda.

Harap diperhatikan bahwa biaya aplikasi tidak dapat dikembalikan dan tidak dapat dibebaskan.

Program Bahasa Cina: 21.000 RMB/TAHUN

Program Sarjana: 25.000 RMB/TAHUN

Program Magister:

29.000 RMB/TAHUN (Program yang diajarkan dalam bahasa Cina)

31.000 RMB/TAHUN (Program yang diajarkan dalam bahasa

Inggris)

Program Ph.D.: 36.000 RMB/TAHUN

Biaya Aplikasi: 400 RMB atau \$70

Akomodasi:

1.200-1.500 RMB/Orang/Bulan (Kamar Berdua)

2.000-2.400 RMB/Bulan (Kamar Pribadi)



Pendaftaran

Mahasiswa internasional harus mendaftar pada waktu yang ditentukan dalam "Admission Notice"



Mahasiswa yang tidak dapat mendaftar tepat waktu karena alasan khusus harus mengajukan permohonan tertulis resmi untuk pendaftaran terlambat, dengan batas waktu tidak lebih dari dua minggu, paling lambat satu minggu sebelum hari pendaftaran. Jika tidak, mahasiswa tersebut akan dianggap secara otomatis melepaskan status mahasiswa.

Mahasiswa mandiri (self-supporting students) harus membayar biaya kuliah untuk 1 tahun pada hari pendaftaran. Selain itu, mahasiswa harus menyediakan enam foto berukuran 2 inci dengan latar belakang putih pada hari pendaftaran.

Visa

Mahasiswa internasional harus memiliki paspor biasa dengan visa pelajar ("visa X") untuk datang ke China



Jika Anda sudah berada di China dengan "Izin Tinggal" (Residence Permit), harap datang ke kantor untuk membayar biaya kuliah dan memperpanjang visa Anda 1 bulan sebelum tanggal kedaluwarsa. Mahasiswa dengan visa "X" harus mendaftar di kantor dalam waktu 7 hari setelah memasuki China dan mengajukan "Izin Tinggal" (Residence Permit)"

Di kantor polisi dalam waktu 30 hari. Melebihi masa berlaku visa tanpa pembaruan atau gagal mengurus izin tinggal bagi pemegang visa 'X' akan dikenakan sanksi oleh polisi. Untuk pelanggaran serius, universitas akan membatalkan penerimaan Anda.

Bank Information

The payments can be made online or by bank transfer

PAY TO: CITIUS33
CITIBANK N.A. NEW YORK, U.S.A.
IN FAVOR OF: ABOCCNBJ010
AGRICULTURAL BANK OF CHINA BEIJING BRANCH, BEIJING, P.R.CHINA
BENEFICIARY'S A/C NO.: 11082301040000641
BENEFICIARY'S NAME: CHINA UNIVERSITY OF PETROLEUM-BEIJING



Selamat datang di Universitas Perminyakan China, Beijing (CUPB)

Bersama-sama, kita ciptakan masa depan!

Alamat Pos:

Room A205, Fakultas Pendidikan Internasional, CUPB,
18 Fuxue Road, Changping, Beijing, RRT

Kode Pos: 102249

Semua informasi dalam brosur ini dapat diubah oleh Fakultas Pendidikan Internasional.

Harap kunjungi situs web fakultas untuk informasi terbaru.

Beranda: www.cup.edu.cn

Situs Web Fakultas: www.cup.edu.cn/overseas

Instagram: @cupb_china

Facebook: @CUP1953



Kontak:

Tel: +86-10-89733796 (Inggris)

+86-10-89733729 (Russia)

Email: admission@cup.edu.cn

inquiries@cup.edu.cn